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如今选择剖宫产的人
越来越多，5月6日那天，在
南京市妇幼保健院出生的

婴儿中，剖宫产的数量达到
了14个，而自然分娩的只
有13个。根据统计，十年
里，南京地区剖宫产的比例
上升了10个百分点，速度
惊人。专家告诉记者，剖宫
产会带来一系列问题，剖宫

产出生的孩子今后更容易
出现上课走神的现象。
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为啥产妇青睐剖宫产？

南京市妇幼保健院徐芾副
院长认为：原因大概有三
个，其一，许多产妇错误认
为剖宫产是分娩的理想方
式，有着无痛、安全、快捷、
简便的优点，今后的孩子更
聪明。“80后”的青年主动

要求剖宫产的较多；其二，
巨大儿增多让一些产妇不
得不剖宫产。由于孕妇营养
过度，导致胎儿发育偏大、
偏重。据国际产科统计组织
报道，巨大儿的发生率为
5.3%。国内上世纪90年代

巨大儿发生率比70年代增
加1倍，国内巨大儿发生率

为7%左右。2006年南京地
区巨大儿发生率为8.4%。巨
大儿由于头大而硬，可塑性
小，因此通过正常产道常会
遇到困难；其三，个别产妇及
家属迷信数字，有的产妇为
了孩子能有个好生日，定了

“黄道吉日”而强烈要求剖
宫产。据悉在某大城市的一
家大医院，在一个“8（发）”

日竟有56台剖宫产。
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专家告诉记者，剖宫产

有着不可避免的 “先天缺
憾”，对孩子和产妇都有潜
在的危险。据资料统计，剖
宫产的产后感染率为自然
分娩的4倍；新生儿窒息发
生率为自然分娩的3倍；剖
宫产产妇死亡率明显高于

自然分娩死亡率，甚至高达
7倍；剖宫产时由于胎儿是
直接从腹部切口取出，胎儿
呼吸道内的羊水和黏液未

能在通过阴道时受挤压排
出，因此新生儿发生湿肺，

导致肺炎、呼吸窘迫的机会比
自然分娩儿要多。至于剖宫产

对婴儿的远期影响，民间传说
的剖宫产儿出生时由于头部没
有受过挤压会更聪明的说法，
是没有科学依据的。
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专家告诉记者，近年来，已

发现剖宫产儿患感知综合失调
而引起学习困难的较多。因为
剖宫产使孩子失去了唯一的经
过产道挤压获得触觉训练的机
会，出生后，孩子触觉学习不
良。而触觉学习不良，会使一个
大儿童的皮肤像很小的孩子那

样，十分敏感，对微细的刺激也
会产生反应，因而他们的皮肤
不会过滤刺激的大小，对各种
刺激都报以雷同的反应，结果
不该引起注意的事情却十分注
意，而对应该注意的事情却不
感兴趣。例如，上课时不认真听

课，东张西望、心神不定，从而
造成学习困难。专家建议说，
“十月怀胎，一朝分娩”是一个
自然生理现象，自然分娩才是
理想的分娩方式。
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年，黄金周一过，车票预售期就

立马调整，但记者昨天从交通运
输部门获悉，为了方便乘客，节
后公路、铁路车票预售期都维持
不变，客运服务保持高规格不降
档次。

据了解，以往长假一过完，南
京各大汽车站就将 10天车票预

售期缩短为5天，火车票也会调
整缩短预售期。可今年节后公路
客运首次没有缩短预售期，票务
中心的工作人员告诉记者，暂时
不会调整缩短预售时间，仍维持
在预售10天，方便乘客购票。同
样，火车票也继续提前18天发售
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56）近日，在北京人民大会堂

召开的 “2007中国市场消费趋
向问卷调查”公益活动暨“首届
中国市场消费趋向高峰论坛年
会”上传来消息，五星电器被评
为 “2007中国家电连锁消费者
满意首选品牌”。
“平均高达 97.8%的顾客

满意率是家电顾问模式带给五
星电器最大的收获。”五星电器
企划中心总监景星表示，按照
刚刚过去的黄金周期间针对
“家电顾问” 服务过的消费人
群所做的调研来看，顾客满意
度高达 97%以上。
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南京市自来水总公司获
悉，近期天气渐热，为了用
上更加洁净卫生的自来
水，许多市民纷纷要求取
消水箱，有的甚至私自取
消。供水部门提醒市民，为
保证夏季用水正常，楼顶水

箱不可随意拆除。
据供水部门介绍，屋顶

水箱在使用过程中由于维

护不善等原因，确实存在
水质差等一系列问题。但

拆除屋顶水箱之前，必须
在早、晚用水高峰实地测
压以决定是否满足要求。
在供水水压处于直供临界
压力范围的用户，应保留
水箱进水管道，以防出现
断水现象。

因此，供水部门提醒
市民，不是所有的屋顶水
箱都可以拆除，不具备取
消屋顶水箱条件的小区，
采取改造老式水箱的办法
并加强对水箱的清洗维修
管理，是保证水箱水质的

有效手段。
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昨天，走在南京各大商场，
你会发现专柜和专卖店的

模特身上清一色的短袖、吊
带，原本该在四五月唱主角
的春装难觅芳踪，要有也已
经挂上了打折的标签。南京
的高温来得越早，春装上柜
销售的时间就越短。

记者从南京各大商场

了解到，从今年的情况来
看，春装上柜的时间大约只
有两个月。中央商场企划部
的鲍文萍认为，五一是服装
类商品的一个节点，五一之
前，春装、夏装都有销售，五
一之后，夏装就占据了绝对

主流。就算是在春光明媚的

4月，春装似乎也不占优势。
大洋百货的许睿说：“一般

来说，春装在春节前后陆续
上柜，真正销售的时间主要
是春节期间，一般在1月底
2月初，到3月底4月初，南
京的天气就开始热了，春装
也陆续开始打折。”

记者获悉，在四个季节

服装的销售中，春季服装销
售额可以说是全年中占比

最低的。中央商场的相关
负责人表示，商家们近几
年来的主要精力都放在了
夏、冬令服装上。原因是夏
装跑量大，冬装单价高，与
之相比，春装的处境就显
得有些尴尬。
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京工业用地出让首次 “开挂”。
昨天，南京市国土局网站首次挂

出了六合区两幅工业用地的出
让公告，出让的地块总面积为 5
万多平方米。

这两幅工业用地分别是：工业

园赵桥河路南侧地块，面积14233
平方米，出让底价410万元，用于
专用化学品制造；白龙路西侧地
块，面积40194.1平方米，出让底
价11650万元，用于有机化学原
料制造或专用化学品制造。
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你想买到令人放心的农产

品吗？今天，由市农林局举
办的 “优质土特农产品展
销”活动在下关区静海寺广
场举行，你可以去看一看。

展销会将精选南京市
30多家企业的 100多种优
质名牌农产品和土特农产

品，重点突出鸡蛋、大米等
产品。农林局环能处施泽平
处长说，现在农贸市场销售
的农产品大多数没有标志，

老百姓不知道哪些是无公害
的，哪些是有害的。以后农产

品至少要达到无公害标准才
可以进入市场，这是一个发
展方向。就目前而言，他们将
主推几个品牌，只要消费者
记住并购买这些品牌，就一
定是安全的。例如这次展销
的每个鸡蛋上面都有监管标

贴，消费者只要根据标贴上
的 喷 码 IC卡 卡 号 拨 打
8008289680，就可以查询到
是哪家单位生产的。
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“南林大”成了杀虫剂公司

的商标、湖南大学的 “湖
大” 被一名下岗职工抢注
……越来越多的商标 “爱
好者” 瞄上了具有巨大无
形资产的高校品牌。一些学
校则打响了 “校名保卫
战”，北京大学、清华大学、

武汉大学等多所高校已经
成立了标识管理办公室。然
而记者昨日走访高校云集
的南京却发现，各校对校名
被抢注现象却反应不一，甚
至不那么强烈。

早在2002年，南京大

学就注册了学校曾有过的

所有全称、简称以及英文
名；东南大学的商标注册工

作一直在进行中，学校很注
重保护自己的校名、校徽等
知识产权。与这些高校相比，
南京有些高校对此并不是

很在意。记者昨天拨打了几
所高校的校办、宣传部电
话，不少高校都弄不清楚保
护校名、校徽该是哪个部门
的事。南京航空航天大学宣
传部一位工作人员告诉记
者，去年一位男子给该校宣

传部打来电话称，他已经将
“南京航空航天大学”注册
成商标了，让学校付几万元，
他就转让这个商标，工作人

员说，这样的电话还不止接到一
个，不过学校并没有特别在意这

些事情，“他注册了这个商标也
没有用。如果他不当使用这个商
标，损害学校权益，那么我们肯
定会用法律来保护学校权益。”
工作人员表示，学校还没有为校
名注册商标的打算。

南京时间商标事务所负责

人吴茂新介绍说，北京、浙江等
地一些大学的商标意识很强，
相比而言，在宁高校对于校名
注册缺少热情。吴茂新说，前年
他们曾给在宁 21所高校发去
注册商标的建议函，结果只有
四五家高校前来咨询，最终有

两家高校完成注册。


